

El caballero y la princesa



En un lejano país, en un tiempo muy lejano; vivía una princesa en un gran castillo rojo con tres ventanas amarillas redondas. A la derecha del castillo crecían varios árboles altos y alargados hasta el cielo. A la izquierda había un lago donde nadaban dos patitos blancos y alegres. Aquel día el cielo estaba azul y volaban cinco pájaros entre cuatro nubes.

La princesa parecía muy triste porque su padre el rey estaba enfermo. Entonces

llegó un caballero en un hermoso caballo blanco y le dijo a la princesa:

- ¡Oh, bella princesa, yo salvaré al rey! Iré con mi caballo veloz a la región del Mago Trespelín y él me dará el remedio.

- Mi caballero valiente - contestó la princesa- ese viaje es peligroso pues pasarás por la cueva del malvado dragón Escupefuegos.

- No os preocupéis yo he luchado con mil dragones y podré volver victorioso.

El caballero salió con su caballo, llevaba con él su espada mágica, aquella que todo cuanto tocaba lo convertía en piedra: que tocaba una rosa, la



rosa se hacía de piedra; que era un gato, al momento el gato era una estatua de piedra dura y gris.

Preguntas de la lectura

1^a ¿Qué le pasaba al padre de la princesa?

2^a ¿A quién fue a buscar el caballero para salvar al rey?

3^a ¿En qué convertía la espada todo lo que tocaba?

4º ¿Con quién se tenía que enfrentar el caballero?

Con la bruja Amala.

Con el dragón Tratón.

Con el dragón Escupefuego.

Con la serpiente Moliente.

Con la Bruja Piruja.

5º Señala las partes del castillos que se indican en la lectura



6º Dibuja en un folio el castillo tal y como lo describe la historia.